



鉄肥中だより

全力投球 悔いなき一日
全員参加 悔いなき活動

H30年度 5月

5月になり、例年以上に暑い日が続きました。連休も明けて、いよいよ学校も本格的に始動してきました。部活動生は、6月9日・10日・14日の地区中学校総合体育大会に向けて、暑い中熱く練習に取り組んでいます。特に、3年生にとっては、県大会から九州大会、そして全国へとつながるラストチャレンジになる大会です。これまで取り組んできた成果を全力で発揮して、支えてくれたたくさんの方々へ、感動と感謝が伝えられる大会になってもらいたいものです。これからの1日1日が“全力投球 悔いなき一日”になりますように！

生徒総会

11日生徒総会が行われました。本年度は『全力TRY！人跡未踏の地へ』をスローガンに各クラスで、生徒会活動の年間活動、学校への要望等について学級討議を重ねてきました。総会の冒頭では、蛭原良大生徒会長が“挑戦”の文字を全校生徒に示し、自主的に自分の意見を発言できなかったこれまでの自分自身を振り返り、“今日の総会では自分の意見を述べることに挑戦してください。”と伝えました。各委員会から年間活動計画が報告された後は、『当たり前のことや当たり前にする学校になるためには、どうすればよいか』を議題に全校生徒で討議が行われました。“ボランティア活動に取り組むこと”“1分前着席の呼びかけ”“礼儀の徹底”などたくさんの意見が出されました。学校への要望では、“青春ロード”看板補修や学校のルールについてなどが出されました。中にはPTA活動でできることもありましたので、PTA会長とも相談して改善に向けて取り組んでいきたいと思えます。1年生にとっては、初めての生徒総会であり、全校生徒で意見交換をするという新鮮な体験でしたが、1年生も2、3年生の姿を見て、堂々と発表していました。（他者から学ぶ）



避難訓練

本年度初めての地震を想定した避難訓練が行われました。当日は、天候が悪く体育館への避難になりましたが、机の下へもぐって身を守る行動、素早く避難場所へ移動する行動を真剣に行いました。体育館では、学校長から“3.11”から学ばなければならないことについて話をされました。地震をはじめ、天災はいつ発生するか分かりませんし、自然の驚異を理解しておかなければなりません。（自然から学ぶ）どこにいても、自分の命を守ることを考えてもらいたいものです。家庭や地域でも避難を想定した訓練をお願いします。



春の遠足

18日に遠足がありました。大変暑い一日でしたが、1年生は、まず“岩崎稻荷神社”まで歩いて行き神社のことにについて学習しました。その後、“竹香園”に行き、キックベースボールをしましたが、全員が楽しく時間を過ごし、笑顔が一杯見られました。2年生は、飩肥の街を学ぶ時間になりました。午前中は、商家資料館や旧山本猪平家等の史跡巡りをしました。午後は“あゆみちゃんマップ”を利用して、飩肥の街で食べあるきをしました。弁当を食べた後でしたが、どの店に行っても、美味しそうに食べていました。食べあるきが初めての生徒も多かったようですが、1日を通して、改めて飩肥の街の再発見ができて故郷のすばらしさに感動したようです。そして、飩肥の街をより好きになり、大切にしていきたいと思ったのではないのでしょうか。3年生は、北郷蜂の巣キャンプ場に行き、飯ごう炊さんを行いました。カレー作り、自分たちで作ったお昼ご飯を美味しく食べ、いつも料理を作ってくれる方への感謝の気持ちももってくれたのではないのでしょうか。北郷の自然にもられ、自然から学び、普段なかなかできない時間を過ごすことができました。



授業約束5

飩肥小、酒谷小の先生方が来校されて、三校の先生方で学習・生活・保健面について話し合いがありました。その中で、授業については小中一貫して5つの約束事について確認がありました。学力をつけるためにも授業の約束事として徹底していきましょう。

- 1 1分前着席・チャイム間黙想
- 2 進んで発表
- 3 しっかり返事
- 4 聞く態度
- 5 忘れ物をしない

〈6月の主な行事〉 ※予定ですので変更の場合があります。

1日(金)	英語検定	18日(月)	振替休業日
5日(火)	生徒集会	19日(火)	地区実力テスト(3年生)～20日 部活動キャプテン会
6日(水)	内科検診	21日(木)	学年集会
7日(木)	地区総合体育大会壮行式	23日(土)	テスト前部活動停止～26日
12日(火)	OBI TIME	26日(火)	期末テスト～27日
15日(金)	漢字検定	27日(水)	学級専門委員会
17日(日)	参観日 学校保健委員会 親子ふれあいスポーツ大会	28日(木)	話し専門委員会

